

市民協働かわら版

サロンが始まりました。で開催され、六名(市民四名、職員二名)の参加で民まちづくりサロン」が泉南市埋蔵文化財センター民まり二十五日(火)令和元年度第十回「泉南・市二月二十五日(火)令和元年度第十回「泉南・市

◎令和二年度に向けて

◎サロンの形

れません。前向きに検討したいです。 サロン主催で行う講座には多くの方が参加してく、 誰でも参加できるサロンには打って付けかもしたが難しい時間帯でもあります。人それぞれ活動時とが難しい時間帯でもあります。人それぞれ活動時とが難しい時間帯でもあります。人それぞれ活動時とができます。フェイスブックやラインを活問が個別に違います。コースブックで繋がって、何かしたができます。フェイスブックで繋がって、何かしたができます。フェイスブックで繋がって、何かしたができます。フェイスブックで繋がって、何かしたができます。 サロンにはりのいまさんが参加できるサロンにはりの方が参加してく、 誰でも参加できるサロンには打って付けかもしたができます。 フェイスブックで繋がって、何かしたができます。 フェイスブックで繋がって、何かしたができます。 フェイスブックで繋がって、何かしたができます。 フェイスブックで繋がって、何かしたができます。 フェイスブックで繋がって、何かしたができます。 フェイスブックで繋がって、何かしたが参加してく、 誰でも参加できるサロンには打って付けかもしたができます。

◎地域に広げよう

地域の集会場を回ってサロンを開催したこと地域の集会場を回ってサロンを開催したことでもたがあります。ます。ます。とによって、自然環境、文化、歴史が違っの生きたお話が聞けることでしょう。人の繋がります。とによって、自然環境、文化、歴史が違ったがあります。また、それを磨くことで魅力が増を広げることで、地域の地域の集会場を回ってサロンを開催したことともたちに伝えていきましょう。

【金熊寺梅林】



告げが始まりと言われています。金熊寺告げが始まりと言われています。金熊寺は、約二月から三月にかけてあたり一面に梅のいい香りが立ち込めます。金熊寺は、約千三百年前、修験道の開祖、役の行者が千三百年前、修験道の開祖、役の行者がも一字を取って「金熊寺」とし、両方から一字を取って「金熊寺」とし、両方から一字を取って「金熊寺」とその名残です。自然豊かな東信達地区をその名残です。自然豊かな東信達地区をその名残です。自然豊かな東信達地区をその名残です。自然豊かな東信達地区をを満喫するも良し、お弁当を持ってみんな堪能するも良し、お弁当を持ってみんなでピクニックも楽しいです。

発行:泉南市総合政策部政策推進課

〒五九〇-〇五九二 泉南市樽井一-一-

14:0七1-四八三-000四

(令和二年四月七日発行)